

San Rafael inició el fin de semana extra largo con un 76 % de ocupación



Nuestro departamento inició el fin de semana extra largo con una ocupación hotelera cercana al 76 %. Javier Muñoz, director de Turismo de la comuna, habló en FM Vos 94.5 y aseguró que el municipio viene trabajando muy bien en relación a la promoción turística, algo que se ve reflejado en el sector.

«La verdad, que los números son muy buenos en cuanto al nivel de reservas, las cuales rondan el 76 %. Los hospedajes que han sido más elegidos por los turistas son los hoteles, luego los aparts y después las cabañas. Es un excelente fin de semana largo, y seguramente tendremos un pico mayor de afluencia de turistas con el correr de las horas. Estamos expectantes por todo lo que puede llegar a acontecer. San Rafael está muy lindo para disfrutar y recorrerlo», aseguró Muñoz.

Después, se refirió a la participación que tuvo el departamento en la Feria Internacional de Turismo. «Este año quedamos sorprendidos. Este evento se hace en la Ciudad de Buenos Aires durante cuatro días y siempre participamos. Hubo gran cantidad de público y

muchísima gente pasó por el stand de San Rafael. Todos buscaban información sobre nuestro departamento, por lo que los prestadores turísticos tuvieron mucho trabajo y eso nos llena de orgullo. La mayoría de los stands son atendidos por los hijos de los emprendedores, algo que indica todo un cambio generacional. Por eso nos quedamos tranquilos de que estamos en muy buenas manos», remarcó.

«También hay que destacar que la Dirección de Turismo del municipio no solamente estuvo presente en este evento, sino que también fuimos con un stand a la Feria de Frutos de Tigre, el cual es un sitio muy transitado. Sin duda alguna, ha sido una semana muy atareada para promocionar a San Rafael al máximo y como se lo merece. Esto nos permite continuar por el camino del crecimiento y ser un destino consolidado», agregó. Por otra parte, hizo hincapié en la importancia de las obras de conectividad que impactarán en el sector. «Una obra trascendental es la ampliación del aeropuerto local y el gasoducto, ya que son cuestiones estratégicas por las que el intendente debió trabajar fuertemente en Buenos Aires. El gasoducto no solo permite a las familias de General Alvear y San Rafael disfrutar del gas, también nos da la posibilidad de que se instalen empresas para fomentar el desarrollo dentro del territorio. Además, las obras en el aeropuerto permitirán que aterricen otros modelos de aviones, por lo que nos obliga a tener otra visión» fundamentó el director de turismo.

«Este enfoque se basa en trabajar sobre el turismo internacional y es un desafío muy grande, ya que no es algo que se logra de un día para el otro. Para poder hacerlo, debemos contar con la infraestructura pública y privada acorde con la demanda de servicio que pretende el turista extranjero. Nuestro departamento tiene una infinidad de productos para ofrecer. Es una estrategia de gestión que nos lleva a crecer día a día», manifestó Javier Muñoz al culminar la entrevista.